



## PRESENTACIÓN ALBERTO PALACIOS BOIX

El Dr. Alberto Palacios Boix es Profesor en medicina, jefe de departamento de Inmunología y Reumatología en Hospital de México, D.F. además de psicoterapeuta.

Nos conocimos a raíz de la celebración del Coloquio de psicopatología de la Asociación Internacional de Psicopatología Pierre Marty, organizado por la Sociedad de Estudios Psicopatológicos Ibero Americana en Barcelona, traído quizá por su interés en los factores psicodinámicos en la relación médico-paciente y de algunas enfermedades supuestamente con componente psicógeno importante. Desde entonces hemos compartido algunos encuentros desde el punto de vista psicoterapéutico y especialmente a través de sus escritos, como el texto que aquí presentamos.

Alberto nos sorprende a sus amigos y allegados con sus reflexiones sobre diversos temas de actualidad. A través de su prosa cuidada, nos acerca a saber de él desde su generosidad.

Otra faceta suya es que (por amor a Casals) es un digno violoncelista. En alguna ocasión me sorprendió su destreza con la *Suite n° 1* de Bach.

El texto que presentamos es una reflexión sobre el tema de la pandemia por COVID-19. Escrito antes de la presencia de esta sexta oleada que nos tiene sumidos por la facilidad de contagio, consecuencia de la cepa Ómicron. Aunque últimamente se está escribiendo mucho sobre ello, es interesante su visión y posicionamiento, que irán descubriendo en su lectura.

Sobre este tema encontraremos en su libro *Travesía entre el amor y la muerte. Crónicas de una pandemia*, una reflexión amplia sobre la influencia de estos tiempos que nos toca vivir. ■

---

Juan José Tolosa

---

